

## LES COMPORTEMENTS CARACTERISTIQUES

### LES DOMAINES DE DEVELOPPEMENT

Les domaines de développement agissent en complémentarité des choix exercés ci-dessus. Au delà des comportements à développer par les possibilités qui viennent d'être traitées, l'individu reçoit un ensemble d'énergies qui vont agir à appuyer sur tel ou tel aspect.

Ces nouvelles possibilités sont classées en 8 domaines. Mais il faut savoir que tous les êtres reçoivent les influences de ces 8 domaines, chacun avec des caractéristiques particulières en fonction de ce qu'il est, et de ce qu'il doit devenir.

Pour plus de clarté, je vous propose ce classement des 8 domaines en déterminant, pour chacun d'eux, des comportements caractéristiques de l'énergie pure diffusée sur l'individu.

Chacun, bien sûr, ne reçoit pas toutes ces énergies de la même façon, et ne les gère pas de la même façon. Elles peuvent être perçues d'une façon pure, bien sûr, mais aussi de manière déséquilibrée, ou primaire, ou plus psychique.

D'autre part, il faut savoir que ces différentes énergies peuvent s'influencer les unes les autres suivant la manière dont chacun les reçoit.

Enfin ces énergies s'expriment dans les différents Secteurs d'activité qui vont être définis dans le prochain chapitre.

#### **Domaine des Communications et de la Compréhension :**

##### **- Représentation de ce type d'énergie :**

Communications. Relations. Echanges. Parole. Ouverture vers les autres. Intellect. Raisonnement. Intelligence pratique. Connaissance mentale. Analyse. Synthèse. Conceptualisation. Compréhension. Médiation. Adaptation.

Cette énergie représente les aptitudes de la personne à communiquer, à échanger.

L'homme qui reçoit cette influence va forger sa personnalité par les échanges qu'il a avec les autres. Il possédera une grande ouverture d'esprit.

Cette énergie aide l'homme à élever sa conscience afin qu'elle dépasse le monde de la sensorialité (influence lunaire). A travers la gestion du potentiel mental l'homme pourra conceptualiser ce qu'il perçoit et le rendre intelligible. Il développe donc son intelligence, il apprend à concevoir, à assimiler.

Il augmente ses connaissances, exprime ses idées. Cette énergie favorise également tous les processus d'échanges et de communication, notamment la parole et l'écriture, mais dans un sens juste, sans travestir la réalité. L'homme est un médiateur et possède donc des facultés d'adaptation.

##### **- Interprétation dans la société :**

###### **° Sentiments :**

En tant qu'époux l'individu est plus lié psychiquement que physiquement. Il n'est ni envieux, ni jaloux, mais fidèle, romantique et rêveur. Il partage les tâches ménagères. Avec ses enfants qu'il aime beaucoup, il est très patient et innovateur dans le système éducatif. Il manque parfois d'un peu d'autorité.

###### **° Travail :**

L'individu fournit plus d'efforts intellectuels que physiques. Il manie les idées avec aisance mais il a

des difficultés à les mettre en pratique. Une bonne éloquence et une sensibilité affinée l'aident à enseigner ses connaissances (surtout dans l'art de vivre, l'éducation) car il sait comprendre les rapports sociaux et les préoccupations de l'individu. Il a, en outre, l'esprit analytique, scientifique et rationnel, ce qui le rend enclin à l'étude et aux travaux de recherches. Il s'intéresse notamment à la physique, l'électronique, l'informatique etc. Il est aussi à l'aise dans le domaine de la communication, là où il peut entretenir des échanges nombreux et diversifiés.

Mais quoiqu'il fasse, il a beaucoup trop de centres d'intérêts pour se spécialiser. Il est ouvert intellectuellement, éclectique et ne saurait se cantonner à un domaine précis. Parfois, il manque de suivi et a du mal à soutenir une action continue. Il préfère changer de métier plusieurs fois dans sa vie pour échapper à la monotonie. Dans sa jeunesse, il éprouve des difficultés à se stabiliser, ce qui rend son intégration dans la société parfois longue et peu aisée.

#### ° Caractère :

L'individu est cérébral, doté d'une intelligence vive et d'un esprit analytique. Il décortique dans les moindres détails des choses qui paraissent insignifiantes à d'autres, parfois même il passe à côté de choses importantes sans les voir. Il démonte les systèmes pour les comprendre et les assimiler. Il peut sans effort comprendre simultanément des points de vue opposés.

D'un naturel neutre, il laisse les faits venir à lui pour les trier ensuite en pesant le pour et le contre. Patient, tolérant et réceptif, il sait rester philosophe devant l'épreuve. Il a tendance à être influençable sur le moment et à tenir compte des propos du dernier à avoir parlé.

#### ° Relations :

Dans son aspect extérieur l'individu est calme, rêveur, mélancolique, au regard vague et au style cool, mais il est curieux et très observateur. Il s'adapte facilement à son entourage et se sent moralement responsable de celui-ci. Avec ses amis, il est réservé, peu vaniteux, indulgent et sans rancune, mais il est parfois un peu lointain et détaché. Il semble souvent ailleurs, la tête dans les nuages. Il préfère les amitiés intellectuelles, sinon il est facilement introverti. Il est influençable, mais il peut suggérer franchement une direction sans l'imposer et la faire accepter grâce à sa réflexion et son analyse. Il n'emploie pas la ruse et il est très conciliant.

#### **Domaine de l'Amour et de l'Affectivité :**

##### **- Représentation de ce type d'énergie :**

Amour. Harmonie dans son propre monde, dans le quotidien. Recherche de la perfection intérieure. Beauté. Esthétisme. Sentimentalité. Sensibilité. Affectivité. Sensualité. Attractions. Bonheur. Joie. Sérénité. Diplomatie. Culture des arts.

L'individu appréhende prudemment ce qui lui arrive de l'extérieur et tente immédiatement de l'intégrer à son monde de manière harmonieuse. Entre lui et ce qui l'environne, il fait une très grande distinction. Comme il possède une grande conscience de sa propre individualité, il a des difficultés à s'identifier au monde extérieur. Son univers est son seul repère. De ce fait, lorsqu'il est au sein d'un groupe, il perçoit ce groupe dans son ensemble, mais il n'est pas en mesure d'y discerner les individualités le constituant.

Prenons l'exemple d'un enfant qui entre dans une classe nouvelle. Il percevra les autres élèves comme un bloc, et sera dans l'incapacité de les différencier. Puis, petit à petit, il s'harmonisera en fonction des enfants qui tenteront d'établir des contacts avec lui, mais de lui-même, il ne fera pas le pas. Comparativement, un enfant qui reçoit des influences de Mars va inconsciemment se diriger vers un enfant plus récepteur, vers un autre élève à qui il pourra apporter quelque chose.

Ce type d'énergie émet des vibrations source de grande stabilité et l'homme qui les reçoit n'est pas toujours enclin à avancer par lui-même. Il éprouve parfois le besoin de recevoir d'autres vibrations, plus émettrices.

Mais sa plus grande force réside dans ses sentiments et sa sensibilité.

L'amour est sa carte maîtresse, souvent le moteur et la raison d'être de toute son existence.

## **- Interprétation dans la société :**

### ° Sentiments :

L'individu recherche un foyer tendre, doux et stable et n'aime pas que l'on vienne précipiter ou déranger sa routine. Il est affectueux, jaloux et a besoin que son conjoint soit très prévenant envers lui pour son équilibre. En contrepartie, il adore faire plaisir, offrir et a le désir de plaire. Il est romantique, sentimental et imaginatif. La moralité est de rigueur au foyer. Il élève ses enfants suivant la personnalité de chacun d'eux.

### ° Travail :

L'individu est créatif dans l'élégance, l'esthétique. Il est habile de ses mains (couture, décoration, coiffure, esthétique, etc.). Réserve, appliqué, patient, ponctuel, il sait organiser son travail. Il préfère, dans la plupart des cas, le travail personnel. Il a besoin de donner son avis, de s'affirmer en se rendant utile pour les autres (responsabilités sociales). Il possède des qualités de confiance, de régularité sans précipitation, d'efforts modérés et constants, de logique utilitaire et d'amabilité. Il aime rendre le travail agréable (secrétariat, hôtesse d'accueil, etc.), et il est bien adapté à la société ainsi qu'aux diverses circonstances de la vie.

### ° Caractère :

L'individu est doux, émotif, mais d'humeur instable. Ses réactions sont parfois vives et surprenantes, voire même impulsives. Il est susceptible et ne comprend pas toujours la plaisanterie. Il est aussi modeste, franc, physique (sens du toucher important) et concret. Il est peu intellectuel mais sa bonne mémoire lui permet d'analyser l'essentiel. Il réagit avec émotion devant la douleur. Il aime tout ce qui est raffinement artistique.

### ° Relations :

L'individu a beaucoup de succès auprès des personnes du sexe opposé. Il est aimé de ses amis et a besoin d'être entouré. Sociable, serviable et compatissant, il prend en considération les autres en les conseillant s'ils ont des problèmes. Il sait aussi manier les choses et les gens pour obtenir ce qu'il veut. Il n'est pas hypocrite et il a même plutôt tendance à "mettre les pieds dans le plat", ce qui le rend peu apte à la diplomatie. Il n'aime pas lutter, il détourne les attaques ou alors y fait face avec emportement. Il n'est pas rancunier et préfère les plaisanteries de courte durée. Sensible, il aime que l'on soit franc avec lui. Dès qu'il a des affinités avec d'autres personnes, il les aide à condition qu'elles fassent preuve de bonne volonté.

## **Domaine de la Retransmission des acquis et de l'Action :**

### **- Représentation de ce type d'énergie :**

Retransmission des acquis. Energie émettrice. Tonicité. Action. Courage. Combat. Force. Dynamisme. Constitution physique. Organisation des actions des uns sur les autres. Ce que l'on laisse derrière soi.

C'est la retransmission en toute conscience. Dans ce type d'énergie, l'homme peut puiser la force dont il a besoin pour accomplir son but. Cette énergie propose à l'homme le pouvoir dynamique qui se trouve à l'origine de ses actions. Il invoque le désir qu'a l'individu à exprimer ses pulsions, ses passions, dans un sens d'émission, d'extériorisation. Il invoque le combat et la victoire, mais ceux-ci doivent être vécus dans le sens spirituel que nous analyserons ci-dessous. Cette énergie symbolise surtout la capacité à s'investir avec audace et courage dans des aventures qui comportent des obstacles à dépasser, mais ces aventures doivent avoir un but noble. Elles peuvent être intérieures, vers le perfectionnement de l'être, ou extérieures vers la normalisation et l'équilibre des choses, mais ces combats ne doivent pas s'exprimer à travers des formes de violences. Elles doivent montrer la force ce qui est tout autre.

## **- Interprétation dans la société :**

### ° Sentiments :

L'individu a du succès auprès du sexe opposé car il représente souvent toutes les qualités que la femme recherche chez l'homme, à savoir la force, la solidité, la protection et la virilité (voir l'influence de l'amour et de l'affectivité pour les qualités que l'homme recherche chez la femme). La femme, quant à elle, est peu féminine. Lorsqu'il est marié, il tente d'avoir un ascendant sur son conjoint et devient possessif et jaloux, mais il sait être tendre pour plaire. Il est sévère mais juste avec sa famille. Il aime ses enfants et veut les élever à son image. Il désire manifester ce qu'il est ou ce qu'il n'a pas pu être à travers l'enfant. Avec les femmes, l'homme est passionné mais misogyne. Il préfère une jolie épouse qui prend soin d'elle et de lui. La femme est active, maternelle, chef de famille et très dynamique.

### ° Travail :

L'individu aime la lutte, l'effort physique, le travail d'équipe, l'organisation, la hiérarchie et l'ordre public (armée, police, etc.). Il a à sa disposition un fort potentiel d'énergie pour dégrossir le travail que les autres complèteront. Il prend des décisions nettes, tranchées; il suit sa lancée avec ténacité et persévérance en allant droit au but. Il a également un bon sens de l'argumentation (représentant). Il sait recevoir les ordres, les donner et diriger les autres. Il est entreprenant, discipliné et travailleur. Ses aptitudes de direction et son habilité d'exécution peuvent lui permettre de mettre en oeuvre un système juridique, politique, voire idéologique pour la société.

### ° Caractère :

L'individu est entier, franc, direct, loyal, conquérant, dynamique, vif et possède un esprit combatif. Il a confiance en lui, il est sûr, rusé et n'abandonne qu'à la dernière minute. Il est impatient d'agir et vit intensément. Il préfère l'action rapide et aime que cela bouge. Il est libre de sa personne et a peu d'attache avec le passé. Il a le sens de la justice, des idées claires et des choses précises. Il n'aime pas faire des erreurs et éprouve des difficultés à les admettre. Il se met en colère quand il est désorienté et encore plus si cela lui tient à cœur. Il n'hésite pas à faire don de lui-même pour une idée ou pour une cause.

### ° Relations :

L'individu, lorsqu'il se défend, choisit de devenir attaquant et ne pratique jamais la défense passive. Il apprécie les gens et les choses qui lui résistent. Il est hospitalier et fidèle en amitié. Expansif, il parle fort et son rire sonne haut. Son sang froid et son goût pour l'aventure peuvent l'amener à diriger les autres en cas de danger. Il se mêle souvent à la vie politique car servir une cause lui plaît. Il peut être un militant très déterminé mais peu diplomate. Son sens de la stratégie lui est d'une grande utilité pour réaliser ses ambitions. Il possède une vision de la société et des relations très hiérarchiques.

## **Domaine de l'Equilibre et du Jugement :**

### **- Représentation de ce type d'énergie :**

Equilibre. Stabilité. Respect des lois. Civisme. Vibrations. Bien-être. Générosité. Sensibilité. Bienveillance. Gentillesse. Bonté. Confiance. Expansion. Optimisme. Joie de vivre. Amitiés. Serviabilité. Accélération. Ouverture des portes. Confiance. Philanthropie. Gestion. Administration.

C'est l'équilibre, la stabilité et le bien-être de l'homme sur tous les plans et dans tous ses corps. Pour l'homme, c'est socialement que l'équilibre est le plus apparent. C'est pour cette raison que nous avons l'habitude d'associer Jupiter à une certaine réussite sociale.

La représentation type d'un homme qui vit bien ces énergies qu'il reçoit a une bonne assise sociale, il est très à l'aise dans les rôles à responsabilités où il faut diriger ou administrer. L'image la plus

parlante est celle du président d'entreprise à l'esprit très patriarcal.

La conséquence la plus directe de l'équilibre est la générosité, on donne d'autant plus et d'autant mieux lorsqu'on est bien en soi. De plus, la réussite peut servir d'exemple à autrui et ainsi il est possible d'aider sans pour autant imposer.

Jupiter n'influence pas l'homme dans la progression marche après marche, mais dans son expansion horizontale. Ces énergies permettent à la conscience de se stabiliser et d'augmenter quantitativement. Sous cette influence, l'homme est très sensible vibratoirement parlant. Sa palette vibratoire est très large, il ressent toutes les énergies, des plus denses aux plus subtiles. Même s'il ne peut les expliquer, il y est très sensible. Ces énergies permettent donc à l'individu d'utiliser de manière optimale ses ressources intérieures, mais surtout dans le sens du respecter des lois qu'elles soient universelles ou humaines. Il est amené donc à développer le sens de l'administration, de l'organisation, de la gestion, de la moralité, du civisme, de la justice. Il fait confiance à la providence d'où une attitude optimiste, joyeuse, bienveillante. Il cultive la foi.

#### **- Interprétation dans la société :**

##### ° Sentiments :

Très protecteur, l'individu est allergique aux ingérences dans sa vie privée. Sa demeure, sa Maison, son intérieur sont essentiels à son équilibre. La vie chez lui est tranquille, mêlée de râleries et de contentements non dissimulés. Il élève ses enfants dans le même esprit que le sien et les laisse s'épanouir avec beaucoup de liberté. Vis à vis de sa famille, il est protecteur et responsable. En vieillissant, il développe un esprit très patriarcal, il devient le patriarche de sa famille. Pas toujours fidèle, l'homme se veut séducteur, charmeur, tout en étant jaloux. Il aime plaisanter, blaguer, l'amitié avec lui est franche et cordiale. La femme est moins maternelle, d'apparence plus froide et plus réservée que l'homme.

##### ° Travail :

L'individu est travailleur, passionné, décidé et impatient. Il se donne de la peine, est actif, et doué de réflexes très précis. Il est bon patron, conçoit son entreprise suivant le même schéma patriarcal que sa famille. Il reconnaît les valeurs de la hiérarchie, il aime dominer tout en travaillant physiquement et dans la bonne humeur. Il harmonise les rapports avec les autres mais sans être exigeant. Il est très avide de connaissances générales et d'une grande curiosité. Il a besoin de rendre physique et concret son idéal. Il se sert de ses propres capacités pour progresser et sait exploiter son potentiel. Il est habile et d'une grande dextérité manuelle (dentiste, mécanicien, kinésithérapeute, etc.). Il aime rendre service (pompier, aviateur, chauffeur de taxi, train, etc.).

##### ° Caractère :

L'individu a besoin de s'équilibrer pour progresser. Mais il atteint rarement l'équilibre intérieur recherché avant 25 ans. On remarque son expression de bien-être, mais au fond de lui, il est soucieux, passionné, idéaliste, sensible, peu émotif et d'humeur instable. Il est imaginatif, aime savoir ce qui l'attend et pense à l'avenir. Il recherche le bon côté de la vie, il apprécie les belles choses, la bonne chair, la gourmandise, le plaisir des sens. Il est même assez dépensier et matériel. Il aime entretenir et prendre soin de son corps (sport). Sa curiosité est grande, mais il n'est pas téméraire face à ce qui lui est inconnu, il peut même être peureux et méfiant. La femme est moins expansive que l'homme, moins attachée matériellement. Elle vit plus intérieurement.

##### ° Relations :

L'individu fait une grande distinction entre le foyer, la famille, les amis, le travail et les relations. Sa vie est très compartimentée, il structure ses relations et déteste être ennuyé dans son bien-être. Il apporte aux autres l'équilibre. Il sait arrondir les angles par peur de blesser, par diplomatie, et fait très attention au contexte par respect d'autrui. Il possède le savoir-faire, une bonne élocution, il trouve les mots appropriés. Il est poli, sociable, bienveillant. Il désire savoir ce que les autres pensent pour mieux faire admettre ses idées. Il aime l'apparat, se faire remarquer. Il n'aime pas la solitude.

## **Domaine de la Maturité et de la Perfectibilité :**

### **- Représentation de ce type d'énergie :**

Finalité. Bilan. Synthèse. Maturité. Sagesse. Représentation des deux polarités complémentaires. Conclusion. Conscience matière. Voie du milieu. Action lente et sûre. Expérience. Limitation. Ralentissement. Concentration. Garde fou. Barrières. Gardien des portes. Lois. Direction de consciences. Orienteur. Cadre. Autorité. Montre le chemin. Prudence. Economie. Structuration de la personnalité. Persistance. Rigueur. Acceptation du destin. Rigueur. Profondeur. Sens des responsabilités. Constance.

C'est la voie du milieu.

Une voie qui, si on la choisit, nous fait cheminer lentement mais sûrement, en prenant bien soin de peser le pour et le contre avant de prendre une décision. Sur cette voie, le temps n'a plus la même valeur. Celui qui l'emprunte n'est pas enfermé dans l'avancée du temps telle que nous la connaissons, il sait manier le temps à sa guise. Il peut, par exemple, arrêter ce qu'il entreprend quand il en éprouve la nécessité et le reprendre au même point ultérieurement; ou bien encore il peut mettre entre parenthèses ce qui ne lui est pas utile sur le moment ou ce qui risque de le déséquilibrer. Il n'est pas tributaire du temps; ce qu'il ne fait pas aujourd'hui, il peut sans peine le remettre au lendemain ou même dans sa prochaine vie! Le plus important pour lui, est le temps de l'analyse, il déploie beaucoup d'énergie à peser ses actes afin de ne jamais dévier de sa route et avoir la vision la plus juste.

Sa progression se fait donc touche après touche et peut paraître imperceptible aux yeux des autres. On assimile volontiers ce type d'énergie à l'image du vieillard qui, fort de toutes les expériences qui ont enrichi sa vie, sait cheminer sur la voie du milieu.

Si l'homme la perçoit de manière équilibrée, il fera en sorte de ne jamais se spécialiser. Il ne sera jamais entièrement matériel ou spirituel, philosophe ou scientifique, mais préférera avoir plusieurs cordes à son arc de peur de quitter la voie du milieu. S'il est scientifique, il sera aussi un peu philosophe ou littéraire, s'il est religieux, il saura garder les pieds sur Terre.

Un être qui est sensible à ces énergies est souvent de bon conseil, il est la personne idéale pour nous permettre de faire le bilan de notre situation.

Mais ces énergies permettent à l'individu d'accepter son destin et d'assumer les épreuves qu'il comporte. Il peut alors prendre conscience de son véritable but et découvrir la manière dont il parviendra à l'atteindre. D'où sens des responsabilités et maturité. Cette maturité peut même lui faire découvrir l'origine de ses difficultés. La Planète aide aussi l'individu à renoncer à tout ce qui est nuisible à son épanouissement d'où un sens marqué pour tout ce qui est simple, clair et authentique. Cette énergie incite donc à un certain sérieux, une certaine sobriété, une certaine stabilité. Mais parfois l'individu traduit le renoncement par des tendances rigoristes et ascètes. Enfin la vibration émise, en tant que notion de durée, permet à l'individu une bonne gestion du temps, d'où des capacités d'endurance, de patience, de persévérance, de fidélité, de constance, de prudence.

### **- Interprétation dans la société :**

° Sentiments :

L'individu est égoïste pour sa famille, et il s'occupe volontiers de son foyer auquel il est très attaché. Il est souvent fidèle mais il ne sait pas exprimer ses sentiments et ses émotions. Il fait une trop grande distinction entre son idéal ou son travail et sa famille (parfois au détriment de celle-ci). Il avance lentement et progressivement avec des haltes pendant lesquelles le foyer prend toute son importance. La femme est dévouée à son mari, même si cela lui coûte.

° Travail :

L'individu travaille souvent pour l'évolution religieuse ou mystique (clergé). Il fait du travail de recherche et des oeuvres de longue haleine. Prudent, il aime faire le point et agir lorsqu'il est

presque sûr de gagner. Il est lent à se déterminer mais le travail devient intensif et rapide quand il a pris sa décision. Concrétisateur plutôt que créateur, il possède un esprit de synthèse très développé. Il n'hésite pas à dépenser de l'argent pour sa passion, sinon il est économe (à la limite de l'avarice). Son travail est minutieux et long (archiviste, comptable, bibliothécaire, horloger, etc.).

° Caractère :

Avant tout, l'individu est intellectuel et philosophe, même scientifique. Il aime lire, a l'esprit perfectionniste et pointilleux dans le domaine qui l'intéresse. Il oublie volontairement le monde extérieur consciemment lorsqu'il part dans ses idées. Solitaire et individualiste, il recherche pourtant la compagnie d'autrui afin de s'enrichir, tout en restant lui-même. Il possède un grand sens de l'évolution individuelle. Il est exalté dans son idéal, persévérant, têtu (il suit ses idées intérieurement), ce qui peut le conduire au fanatisme. Il manque d'esprit de décision et, souvent par paresse, préfère suivre les initiatives d'autrui plutôt que de se prononcer lui-même. Il est timide dans sa jeunesse et s'affirme avec la maturité, il donne et prend une dimension de sagesse à la vieillesse. Il peut être influençable sur le moment, quand on lui montre le bon côté des choses.

° Relations :

L'individu manque d'émotivité superficielle d'où sa discrétion et son visage peu expressif qui paraît calme et dominé de l'extérieur. En lui, il est sensible, nerveux et ne laisse que peu, voire même pas du tout, paraître ses sentiments envers autrui. Il pense toujours plus qu'il n'en dit, par diplomatie, car il parle en fonction de l'interlocuteur et donne des réponses souvent laconiques. Il a tendance à être exigeant pour les personnes qui lui tiennent à cœur. Il dit souvent "oui" pour faire plaisir aux autres mais reste la plupart du temps sur ses idées. La femme est soumise en apparence, mais révoltée intérieurement. Soucieuse, elle exprime son caractère moins ouvertement.

**Domaine de la Progression :**

**- Représentation de ce type d'énergie :**

Progression tous azimuts. Impulsion qui permet la transformation. Ouverture d'esprit. Unité. Renouveau. Echanges pour une transformation. Energie. Lumière. Altruisme. Ouverture cosmique. Originalité. Créativité. Intelligence intuitive. Libération. Altruisme. Génie. Compréhension. Indépendance. Autonomie. Passions pour le non habituel. Nouveauté. Imagination. Rêve. Intuition. Inventivité.

Avec ce type d'énergie, ce n'est pas une progression personnelle. L'altruisme représente tout à fait cette énergie équilibrée. Elle permet une communion dynamique entre le corps et l'esprit, et de cette unité jaillit une certaine sagesse et un certain sens de l'amour divin. La lumière qu'il intègre permet à l'individu une compréhension de la vie transcendant les apparences pour atteindre la vérité. La connaissance n'est plus logique et analytique, mais intuitive, holistique et transcendante. Pour cette raison, et par voie de conséquences, elle aide au génie, à l'invention, au progrès, au modernisme et à l'avant-gardisme. L'être peut faire émanciper les valeurs établies. D'autre part l'individu manifeste un amour altruiste basé sur le respect de soi et des autres.

**- Interprétation dans la société :**

° Sentiments :

D'un caractère d'ordinaire très volontaire, l'individu est pourtant fragile sentimentalement. Ses sentiments sont souvent exprimés de manière impulsive pour masquer sa trop grande sensibilité. Sa vie sentimentale et sexuelle est cyclique, suivant ses humeurs. Il est entier, sincère dans ses sentiments et souvent très dévoué. La femme est provocatrice pendant sa jeunesse mais devient de plus en plus féminine et assagie en vieillissant. Au sein de la famille, c'est lui qui prend les décisions. Il sait très bien se débrouiller par lui-même, la femme n'hésite pas à s'occuper de mécanique ou travaux de force et l'homme participe volontiers aux tâches ménagères pour l'équilibre du foyer. Il

est dépensier pour les autres jusqu'à se priver mais ne laisse jamais de dettes.

° Travail :

Tant qu'il n'est pas équilibré, l'individu a tendance à être "touche à tout", prenant plusieurs directions à la fois. Mais une fois équilibré, il devient très efficace et ira au bout du but qu'il s'est fixé. Il est travailleur et exécute rapidement ses tâches. Il est généralement un employé très apprécié, car, un peu zélé, il peut parfois aller au-delà de ses possibilités. Se rendre utile est nécessaire pour son équilibre (médecin, sage-femme). S'il devient patron, il est autoritaire et impose sa façon d'agir. Il accomplit un travail complet, même s'il ne s'intéresse guère aux détails. Il manque néanmoins d'organisation et d'esprit de synthèse. Il est instinctif, responsable et il est avant toute chose un expérimentateur et un transformateur. Le contact humain est important. Il peut aussi être un excellent politicien par sa grande facilité à trouver une parade quelque soit la situation.

° Caractère :

L'individu a un caractère entier, décidé, déterminé et impatient. Il vit au présent et a du mal à envisager l'avenir. Il possède un éventail de personnalités (en fonction des différentes directions qu'il prend lorsqu'il n'est pas tout à fait équilibré) qu'il exprime avec une certaine brusquerie. En étant instable et changeant, cela lui permet de s'adapter aisément à toute nouvelle situation. Il a de grandes facilités intellectuelles et progresse rapidement en s'intéressant à tout ce qui l'entoure. Il éprouve toutefois des difficultés à analyser clairement.

° Relations :

L'individu cache sa véritable personnalité derrière une façade, en prenant un aspect dur, de peur d'être blessé; ce qui le rend souvent incompris et l'incite à lui même penser qu'il est incompris. Très altruiste, il possède beaucoup de relations qui, s'il ne fait pas attention, ont tendance à abuser de sa bonne volonté. Aux dernières limites, pour éviter d'être exploité, il réagit de façon agressive. Il doit apprendre à donner parcimonieusement. Il a un rejet caractérisé et visible pour toute personne qui lui déplaît, ceci est compensé par une grande hospitalité envers ceux qui lui plaisent. Il juge plus les personnes d'après ce qu'elles sont intérieurement que d'après leur physique. Il aime les joutes oratoires de courte durée, se rapportant uniquement à des sujets qui le concernent.

**Domaine de la Révélation et de l'Inspiration :**

**- Représentation de ce type d'énergie :**

Révélation. Mondes spirituels. L'autre vie. L'au-delà. L'ailleurs. Plans subtils. Oppositions. Face cachée. Ouverture cosmique. Inspiration. Non limite. Universalité. Sensitivité. Imagination médiumnique. Réceptivité. Mysticité. Inspiration. Prophétie. Universalisme.

Plus concrètement, pour l'homme, ce type d'énergie joue aussi un rôle de révélateur. Elle est le révélateur de la face cachée de l'être, le révélateur des inhibitions, des problèmes à résoudre. Elle peut être un excellent instrument du karma. Dans le sens où elle fait resurgir les épreuves que l'homme doit franchir pour équilibrer son karma. Cet équilibre s'obtient en recentrant les opposés, un peu comme un poisson réussissant à se maintenir dans le courant. Son rôle n'est pas brutal, mais lorsque les problèmes sont nombreux, il peut être très puissant. L'être en contact avec les plans subtils peut devenir un prophète et percevoir la finalité de chaque chose. Il est le canal de l'expression des plans supérieurs, et perçoit l'unité de la vie. Il peut donc éprouver les sentiments de compassion et d'Amour Universel en s'élevant au-delà de lui-même vers la création tout entière.

**- Interprétation dans la société :**

Ce type d'énergie a une influence globale sur le comportement de l'individu. Il est moins intéressant de l'étudier au niveau des sentiments, du travail, du caractère, et des relations.

## **Domaine des Métamorphoses et des Transformations :**

### **- Représentation de ce type d'énergie :**

Métamorphose constante. Harmonie active. Remise en question. Travail intérieur. Changement. Mutation. Approfondissement. Expérimentation. Force. Sensibilité. Rénovation. Transformation. Destruction de ce qui n'est pas conforme. Régénération. Nettoyage. Initiation. Transmutation. Lucidité.

L'individu soumis à ces énergies plutioniennes est donc confronté à l'angoisse de la mort, morts réelles ou morts symboliques suivies de renaissances à un niveau plus élevé. Il est aussi confronté à l'instinct de survie, qui se manifeste par un instinct de procréation ou instinct sexuel. L'individu pourra détruire ce qui ne lui convient pas dans la mesure où il sait qu'il pourra se régénérer. Il pourra apparaître dur, froid, amoral, capable du meilleur comme du pire, ne faisant jamais les choses à moitié. Lorsque sa force psychique est transcendée, l'individu peut atteindre un fort pouvoir spirituel. Il devient très lucide mais agit en tranchant avec intransigeance et radicalisme.

### **- Interprétation dans la société :**

Ce type d'énergie a une influence globale sur le comportement de l'individu. Il est moins intéressant de l'étudier au niveau des sentiments, du travail, du caractère, et des relations.